



Grundschule Darme · An der Kapelle 28 · D-49809 Lingen

Schüler- und Elterninformationen

15.03.2018

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern!

1. Ganztagsangebote

In diesem Halbjahr haben unsere Angebote im offenen Ganztags wieder gute Zustimmung bekommen. Es nehmen im Moment 100 Kinder unserer Schule in irgendeiner Form am Ganztagsangebot teil. Der Ganztags ist im 2. Halbjahr gut angelaufen und wir hoffen, dass alle Kinder und Eltern zufrieden sind.

2. Elternsprechtag und Beratungsgespräche

Am **05. April** findet in der Zeit von 17.00 – 19.00 Uhr unser **zweiter Elternsprechtag** für die Klassen 1 bis 3 in diesem Schuljahr statt. Für unsere 4. Jahrgänge bieten wir die **zweiten Beratungsgespräche** ebenfalls am 05. April an. Die Einladungen haben Sie bereits erhalten. Die Terminlisten zum Eintragen hängen in dieser Woche (12. – 16.03.2018) an den Klassenzimmertüren aus.

3. Lernförderung (Bildungs- und Teilhabepaket)

Familien, die Anspruch auf finanzielle Unterstützung durch das Bildungs- und Teilhabepaket haben, können bei Lernschwierigkeiten eine Lernförderung für ihr Kind beantragen. Dieser Nachhilfeunterricht findet seit Beginn des 2. Halbjahres an jedem Nachmittag in unserer Schule statt und wird vom Institut „Lerntreff“ durchgeführt.

4. Low-T-Ball Turnier

Am **08.02.2018** fand an der GS Darme das alljährliche **Low-T-Ball-Turnier** statt. Mit viel Freude und Elan nahmen jahrgangsweise alle Schülerinnen und Schüler an diesem Turnier teil.

Nach zahlreichen Punktspielen konnten jeweils die Jahrgangssieger ermittelt werden. Alle Kinder, die einen der ersten Plätze belegten, wurden mit Urkunden belohnt. Sie waren zu Recht stolz auf ihre sportlichen Leistungen.

Ein besonderer Dank gilt allen Eltern und Betreuern, die uns als Schiedsrichter maßgeblich unterstützt haben. Ohne Ihr Engagement wäre ein reibungsloser Ablauf undenkbar gewesen.

5. Karneval

Wie in jedem Jahr fand am Rosenmontag die Schulkarnevalsfeier statt. In den ersten zwei Stunden wurde in den Klassenräumen gespielt und gefeiert.

Schon Tradition ist das Waffelbacken des Fördervereins am Rosenmontag. Alle Kinder konnten die köstlichen Waffeln probieren. Wir bedanken uns ganz herzlich bei unserem Förderverein für die tolle Verpflegung am Rosenmontag!

Vor der großen Pause startete dann die Schulpolonaise, die quer durch die Sporthalle ging. Anschließend wurde getanzt, gesungen und gelacht. Wir sangen mehrere Bewegungslieder und hatten dabei viel Spaß.

6. Projektwoche „Gesunde Ernährung“

Die **Projektwoche „Gesunde Ernährung“** findet bei uns schon traditionell im Frühjahr statt. In diesem Jahr war es in der Woche **vom 05. – 09. März**. An einem Tag dieser Woche bereiteten einige Eltern in Absprache mit der Klassenlehrerin in jeder Klasse ein gesundes Frühstück zu.

Die Organisation für das gesunde Frühstück übernahm wie in jedem Jahr der Förderverein mit Unterstützung des Schulelternrats. Die Lebensmittel wurden vom REWE Markt und von der Bäckerei Schäfer gestiftet. Ein herzliches Dankeschön an den Förderverein, an die Sponsoren sowie an alle fleißigen Helfer!

7. Matheolympiade

Einige SchülerInnen der 3. und 4. Klassen haben in diesem Jahr wieder an der Matheolympiade teilgenommen. *Die Mathematik-Olympiade bietet allen interessierten Kindern die Möglichkeit, ihre besondere Leistungsfähigkeit auf mathematischem Gebiet unter Beweis zu stellen. Der nach Altersstufen gegliederte Wettbewerb ab Klasse 3 erfordert logisches Denken, Kombinationsfähigkeit und kreativen Umgang mit mathematischen Methoden.*



Grundschule Darne · An der Kapelle 28 · D-49809 Lingen

An der 1. und 2. Runde nahmen 25 Kinder teil. Für die 3. Runde konnten sich Ronja Weinberg (4a), Sebastian Bonhoff (4a), Junis Dahir (4b), Jonas Theune (4b), Lena Zaksek (4b) und Carlo Helming (4b), sowie Nele Michalowski (3a), Johanna Lühn (3a), Janne Löpker (3b), Ronja Bengtsson (3b), Leonie Lüttel (3b) und Arne Weitschat (3b) qualifizieren. Herzlichen Glückwunsch! Diese Runde findet im Mai im Franziskusgymnasium statt und dauert 120 Minuten. Allen Teilnehmern der Matheolympiade danken wir für ihre Teilnahme und der Lust, sich über den Mathematikunterricht hinaus mit mathematischen Aufgaben zu beschäftigen.

8. Stadturnfest

Am **Mittwoch, den 14. März 2018** fand in der Turnhalle des Franziskusgymnasiums das Stadturnfest der Lingener Grundschulen statt.

Unsere 25 Schulvertreter der Klassen 1-4 zeigten am Reck, am Boden, beim Sprung, beim Balancieren, am Barren und in der Kreativdisziplin „Miteinander“ ihr turnerisches Können und waren sehr erfolgreich! Mit großem Jubel und drei riesigen Pokalen für den ersten Platz in den Disziplinen „Geräteturnen der Jungen“, „Seilspringen der Mädchen“ und „Seilspringen der Jungen“ kehrten die Kinder in die Schule zurück. Das Stadturnfest hat allen sehr viel Spaß gemacht und wir gratulieren allen Teilnehmern zu ihrem Erfolg!

9. Känguruwettbewerb

Am **Freitag, den 16.03.18** findet in den ersten beiden Stunden der Mathematikwettbewerb „Känguru der Mathematik 2018“ statt. Dabei handelt es sich um einen Wettbewerb, bei dem insgesamt 24 altersgerechte mathematische Aufgaben gelöst werden müssen. Die Kinder der Klassen 3 und 4 haben sich bereits für diesen Wettbewerb angemeldet. Wir wünschen allen Teilnehmern morgen viel Spaß beim Rechnen und Knobeln!

10. Landschaftssäuberungsaktion

Am **Freitag, den 16. März** nehmen alle Schulen Lingens wieder an der Landschaftssäuberungsaktion teil. Unsere Klassen werden sich wieder, wie in jedem Jahr, beteiligen. Damit leisten wir einen kleinen Beitrag zur Stärkung des Umweltbewusstseins unserer SchülerInnen. Sie werden von der Stadt Lingen mit Butterkuchen und Obst belohnt.

11. Termine

Alle Termine finden Sie auf unserer Homepage: www.grundschule-darne.de. Schauen Sie mal hinein, dort gibt es viele Informationen und Einblicke in unseren Schulalltag. Es lohnt sich!

12. Schulfest/Projektwoche

Vor ein paar Tagen haben Sie die Einladung zu unserem Schulfest anlässlich der Eröffnung des neuen Fußballplatzes erhalten. Das Motto unseres Schulfestes lautet: „Die GS Darne ist fit – hier machen alle mit!“

Deshalb werden wir in der Woche vor dem Schulfest (16. – 20.04.18) vormittags eine Projektwoche mit allen SchülerInnen durchführen, in der alle Kinder anstelle des regulären Schulunterrichts in verschiedene Sportarten (z.B. Handball, Fußball, Faustball, Judo, Inliner fahren, Reiten, Bogen schießen ...) hineinschnuppern können. Die Kinder haben bereits in dieser Woche ihre Sportwünsche bei uns abgegeben. Nach den Osterferien erfahren Ihre Kinder, an welchen sportlichen Aktionen sie teilnehmen werden. Wir freuen uns schon jetzt auf eine spannende und sportliche Woche mit allen Kindern!

13. Osterferien

Die Osterferien sind in diesem Jahr vom **19. März bis zum 03. April**. Ihnen und Ihrer Familie wünsche ich im Namen des Kollegiums eine erholsame Ferienzeit und schöne Osterfeiertage.

Mit freundlichen Grüßen
gez. Susanne Lammel, Schulleiterin

